

General Motors feiert eine halbe Milliarde Autos

General Motors feiert ein besonderes Jubiläum: Seit der Gründung des Unternehmens im Jahr 1908 hat der Konzern mehr als 500 Millionen Fahrzeuge gebaut - so viele wie kein anderer Automobilhersteller. Opel trug dazu rund 68 Millionen Fahrzeuge bei. Die meisten davon wurden im Rüsselsheimer Stammwerk gefertigt. Zur Feier des Ereignisses waren treue Opel-Kunden zum Dinner mit der Geschäftsführung in das historische Ambiente der hauseigenen Oldtimer-Werkstatt eingeladen. Bei einem Besuch der Fahrzeugproduktion gab es dabei für Anna Katharina Dionysius aus dem südhessischen Riedstadt eine ganz besondere Überraschung: Sie nahm einen Zafira Tourer mit 125 kW / 170 PS starken Dieselmotor direkt am Bandablauf in Empfang - als Jubiläumsgeschenk, übergeben von Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann.

Den 500-Millionen-Meilenstein feierte GM auf der ganzen Welt. So wurden nahezu zeitgleich zur Feier in Rüsselsheim auch in Nord- und Südamerika sowie in Asien treue Kunden in Fahrzeugwerke des Unternehmens eingeladen. Anna Katharina Dionysius ist eine von fünf Kundinnen und Kunden, die aus Anlass des Produktionsjubiläums ein Auto als Dankeschön erhalten. „Im Lauf des Jahres 2015 erwarten wir den Verkauf von mehr als 1000 Neuwagen pro Stunde, 24 Stunden am Tag. Das summiert sich auf nahezu zehn Millionen Fahrzeuge, so viele wie noch nie in unserer Geschichte“, sagte GM-Chefin Mary Barra. Sie wies dabei auf die vielen Innovationen hin, mit denen General Motors die Automobilindustrie verändert hat. Dazu gehören der erste V8-Motor, das erste automatische Getriebe, die ersten Crashtest-Dummies im Automobilbereich sowie die ersten Airbags in einem Produktionsfahrzeug.

Opel, wo die Automobilproduktion im Jahr 1899 begann, gehört seit 1929 zu GM und verkauft jedes Jahr mehr als eine Million Autos - Tendenz steigend. Der deutsche Automobilhersteller beschäftigt derzeit rund 35 000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Konzernmutter General Motors feiert 500 Millionen produzierte Fahrzeuge: Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann bedankt sich bei Kundin Anna Katharina Dionysius für ihre Markentreue und übergibt ihr einen neuen Zafira Tourer 2.0 CDTI.



Konzernmutter General Motors feiert 500 Millionen produzierte Fahrzeuge: Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann bedankt sich bei Kundin Anna Katharina Dionysius für ihre Markentreue und übergibt ihr einen neuen Zafira Tourer 2.0 CDTI.



Konzernmutter General Motors feiert 500 Millionen produzierte Fahrzeuge: Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann bedankt sich bei Kundin Anna Katharina Dionysius für ihre Markentreue und übergibt ihr einen neuen Zafira Tourer 2.0 CDTI.



Konzernmutter General Motors feiert 500 Millionen produzierte Fahrzeuge: Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann bedankt sich bei Kundin Anna Katharina Dionysius für ihre Markentreue und übergibt ihr einen neuen Zafira Tourer 2.0 CDTI.



Konzernmutter General Motors feiert 500 Millionen produzierte Fahrzeuge: Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann bedankt sich bei Kundin Anna Katharina Dionysius für ihre

Markentreue und übergibt ihr einen neuen Zafira Tourer 2.0 CDTI.



Konzernmutter General Motors feiert 500 Millionen produzierte Fahrzeuge – und Opel feiert mit treuen Kunden mit.



Konzernmutter General Motors feiert 500 Millionen produzierte Fahrzeuge: Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann.
